



La Herradura NEWSletter

IES Lomo de La Herradura (Telde)

4ºESO EN CIENCIAS DEL MAR

Con el objetivo de acercar el trabajo experimental a los alumnos, así como promover y fomentar su interés por la ciencia, el alumnado de 4ºESO-A ha visitado los laboratorios de la facultad de Ciencias del Mar para realizar una jornada de prácticas en Ciencias Experimentales organizadas por la Sociedad Atlántica de Oceanógrafos.



CASA MUSEO LEÓN Y CASTILLO

El alumnado de 4ºESO, acompañado de Nuria y Arminda, docentes del departamento de Geografía e Historia, han conocido hoy algo más de la historia de Telde, en la visita realizada a la Casa-Museo León y Castillo. Cabildo de Gran Canaria donde han podido conocer a la figura de este insigne teldense, así como su importancia en el panorama político del siglo XIX.

1º BACH EN SAN JUAN (TELDE)

Durante la jornada del miércoles día 18 de enero, el alumnado de 1º bachillerato del IES Lomo de La Herradura en Historia de Canarias, ha disfrutado de un escape room en la Casa-Museo León y Castillo. Cabildo de Gran Canaria, ubicada en el barrio teldense de San Juan.

Distribuidos en diferentes grupos han resuelto enigmas y entresijos que les ha permitido conocer mejor la historia de Las Palmas y de los hermanos León y Castillo creadores entre otras obras, del Puerto de la Luz de las Palmas.

CONECTA TIC 2023



Hoy, 19 de enero, el alumnado de 2º de Sistemas Microinformáticos y Redes ha acudido al encuentro Conecta TIC 2023, de empresas relacionadas con el sector tecnológico. Las empresas han mostrado las necesidades existentes en el sector informático, y han ofertado a los estudiantes las vías para realizar las prácticas y futuras incorporaciones en ellas.



DE PALIQUE - TU RADIO EN LA CALLE

Una selección del alumnado de nuestro centro participó en el proyecto De palique - Tu Radio en la Calle, que se celebró en la calle Mayor de Triana.

Junto a Pablo y a Guiomar, vicedirector y jefa de estudios del centro pudieron ver como es la radio desde dentro y participar en tertulias y entrevistas.

Sin duda se trata de una experiencia motivadora y enriquecedora que complementa al proyecto de Radio La Herradura.



EL PROYECTO SUMA, GANADOR DE LA «LIGA ENDESA DE CORAZÓN»



CONCURSO DE LITERATURA



Una selección de alumnado de nuestro centro participó en un concurso de redacción en las instalaciones de la ULPGC.

El concurso organizado por el Colegio Claret Las Palmas se viene celebrando desde hace varios cursos y nuestro centro ha participado en cada una de las ediciones.

MADRID - 1º BACHILLERATO



Nuestro alumnado de 1º Bachillerato viajó a Madrid, donde pudieron recorrer sus calles y museos, además de visitar el Congreso de Los Diputados.

OLIMPIADAS DE BIOLOGÍA E INFORMÁTICA

